

Xavier Solanas



El buen ambiente reinó en los partidos que fueron seguidos por los Reyes de Oriente el día previo a la cabalgata.

Xavier Solanas



El BM Granollers se impuso con buenas actuaciones de los jugadores del segundo equipo.

Los partidos benéficos disputados en Llinars estaban enmarcados dentro de la campaña Cap nen sense joguina

El BMG vence a la selección del Baix Montseny

JAVIER SÁNCHEZ

El pasado viernes, la campaña Cap nen sense joguina que organiza la Cruz Roja, consiguió llenar el pabellón municipal de Llinars. La excusa eran los partidos que enfrentaron a los equipos seniors del Balonmano Granollers con las selecciones masculinas y femeninas de jugadores del Baix Montseny. En la entrada al complejo deportivo se tenía que donar un juguete y el resultado solidario fue todo un éxito para la organización que también logró recaudar más de 200 euros.

La excusa, los partidos, también fueron un acierto en cuanto a espectáculo. En el masculino, el equipo entrenado por **Lorenzo Rueda** que era un compendio entre miembros del primer equipo y del segundo, venció a la selección vallesana por un claro 29-42. El primer cuarto fue bastante apretado e incluso los locales estuvieron por delante, pero antes del descanso los granollerenses rompieron el partido y mostraron su superioridad. En el Fraikin los más destacados fueron **Moisés Blanxart** con ocho goles y **Ma-**

nel Cirac y David Resina con siete. Los miembros de la selección del Baix Montseny fueron **Bosch, Comulada, Bros, Plana, Pou, Méndez, Planas, Hortelano, Sala, Guardi, Magem, Pujós, Kevin, Cañellas, Abel, Panareda, y Juli Gómez y Lluís Pujós** como misters (tanto de la masculina como de la femenina).

El partido femenino fue más igualado y finalizó con 30-34 a favor de las granollerenses. Las jugadoras del conjunto vallesano fueron **Barrau, Ortiz, Bachs, Ollo, Delgado, López, Iglesia, Ibáñez, Cardoso, Ventura, González, Montse García, Pujol Llovera, Sevilla, Bosch y Nuria García**. En otro orden de cosas

este fin de semana, varios componentes de los equipos base del BM. Granollers han participado en los Campeonato de España por Autonomías celebrados en Vigo y Mérida. La selección catalana cadete se llevó el título con la participación de **Adrià García, Víctor Castejón, Ferran Solé, Oscar Escurriola, Pep Reixach y Borja Lancina** mientras el juvenil fue subcampeón con **Carles Tejedor, Alex Gonzalez, Pol Capdevila, Víctor Torres, Miquel Flores, Santí Manso, Jordi Puig y Antonio Rama** como segundo entrenador.

Presentados oficialmente Rueda y García

Xavier Solanas

El pasado viernes se realizó la presentación oficial de **Lorenzo Rueda** y **Toni García** como primer y segundo entrenador, respectivamente. En el acto, el presidente **Juanma Pérez-Ortiz** destacó la fidelidad del club a su filosofía que busca potenciar siempre el deporte desde la cantera (tanto jugadores, como entrenadores y directivos) y argumentó la decisión del cambio de entrenador para "buscar un revulsivo a la dinámica extraña que había con demasiados altibajos". Rueda, por su parte, mostró su ilusión por el nuevo proyecto y recordó al exentrenador **Manolo Montoya**, que también había sido místico suyo: "Manolo a mí me ha aportado la inmensa experiencia que él tenía entre otras muchas cosas con el saber convivir con los jugadores". Además, el nuevo místico se fijó como objetivos "volver a una situación normal en la liga, intentando entrar en Europa por la directa y en la EHF llegar lo más lejos posible". Ambos técnicos tienen firmado contrato hasta final de temporada, aunque como anunció el presidente: "muy probablemente también seguirán la próxima".



Lorenzo Rueda fue presentado oficialmente y seguirá "muy probablemente" la próxima temporada.

FLASH DEPORTES

• **Mollet ya tiene a sus finalistas.** La XV Nit de l'Esport de Mollet ya tiene sus finalistas. Como mejores deportistas masculinos se han designado a **Raúl Pérez** del Paradise y a **Adrià Burriel** y **Toni Franco** del Club Atlètic. En el apartado femenino también el Club Atlètic tiene dos representantes con **Cristina Núñez** y **Ainara Acevedo**, mientras el trío lo completa **Júlia Marco** del Club Patinatge.

• **El Memorial Francesc Alsina para José González.** El trofeo del tradicional torneo de ajedrez que se celebra en Parets fue para el jugador mejicano **José González** del Club Ajedrez Colón. El segundo

fue el colombiano **Jaime Cuartas** del Montcada y la tercera fue **Elisabeth Paethz**, ganadora de la edición anterior.

• **El equipo de Joaquim Rodríguez a punto para el 2008.** El equipo navarro Caisse d'Épargne realizó el miércoles 9 su presentación oficial para la temporada 2008 en su sede de París. El conjunto lo componen 26 corredores y pese a la renovación que ha sufrido en los últimos años (destacar la incorporación del venezolano **José Rujano**) los líderes continúan siendo **Valverde, Karpets y Pereiro**.